

# NEWSPAPER

## Gowes Bareng Danrem 082/CPYJ Ramaikan Hari Jadi LCC Indonesia Ke-10

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.NEWS.PAPER.CO.ID](http://MOJOKERTO.NEWS.PAPER.CO.ID)

Jun 23, 2024 - 15:02



Mojokerto,-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi selaku Pembina Utama (Lodeh Cycling Club) LCC Indonesia melaksanakan Gowes Bareng dalam rangka memperingati Hari Jadi Ke -10 LCC Indonesia yang seharusnya jatuh pada tanggal 21 Juni 2024 kemarin, bertempat di Balai Kota Mojokerto Jl. Gajah Mada No 145 Kota Mojokerto, Minggu (23/6/2024).

Gowes bersama dalam rangka hari jadi LCC Indonesia ke 10 tahun 2024 di hadir kurang lebih 150 peserta Gowes dan pemberangkatan dilepas oleh Bupati Mojokerto didampingi PJ Walikota Mojokerto.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi (selaku Pembina Utama), Pj. Walikota Mojokerto M. Ali Kuncoro, STTP, MM, Bupati Kab. Mojokerto Ibu dr Hj Ikfina Fahmawati, MSi, Asisten 3 provinsi Jatim, DR. Ach. Jazuli (Presiden LCC), Kogabwilhan Letkol Inf Nuryakin, S.Sos, Irjen Pol (Purn) Umar Dani (Mantan PJU Mabes Polri) dan anggota LCC Indonesia Kab. Mojokerto dan Residen Jombang.

Adapun rute Start dari Balai Kota Mojokerto jl. Gajah Mada - Jl. Bayangkara - jl. Mojopahit - jl. RA. Basuni - jl. KH. Usman - Surodinawan - Wringinrejo - Modongan - Bicak - Balongwono - Curahmalang (Baldes Curahmalang Pit Stop, gabung LCC karisidenan Jombang) - Jombok Kesamben - Pabrik Kimia Farma Watudakon - Jembatan Pulorejo - jl. Brawijaya - Jl. Wayam Wuruk - jl. Gajah Mada, dan Finish Balai Kota Mojokerto (+/- 25 km).

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi selaku Pembina Utama LCC Indonesia dalam sambutannya mengatakan, saya bergabung di LCC sudah 8 bulan, dan saya ketahui salah satu tujuan didirikanya LCC Indonesia ini adalah selain bersepeda menjaga kesehatan juga sebagai ajang silaturahmi, karena di dalam LCC ini terdapat beberapa Pejabat pemerintah baik dari TNI-Polri maupun pemerintah Daerah dan pengusaha.

Danrem juga berharap “Semoga kedepan LCC Indonesia bukan hanya untuk olah raga saja, melainkan juga bisa di kembangkan ke kegiatan sosial membantu masyarakat yang membutuhkan, Selamat kepada LCC Indonesia selalu maju dan sukses dan Guyub Kompak, Seduluran Selawase.”, imbuhnya.

Dalam acara tersebut juga dilaksanakan pemotongan tumpeng oleh Danrem 082/CPYJ dan diserahkan ke Wapres LCC Indonesia, tak luput juga acara di ramaikan dengan pembagian undian hadiah baik itu hadiah utama Sepeda maupun doorprize lainnya. (Penrem CPYJ).